
ふるさと・唐津の誇りを育む講演会 

 

２月２５日（火）に１、２年生対象に唐津市観光地経営戦略室の岡本陽介氏を招き講演をしてもらいまし

た。学年より、一人ずつ感想を載せていますので、ご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

◆生徒の感想（１年生）◆ 

今回の講演を聞いて、とても地元愛に溢れた講演だなと思いました。最近では国内観光客だけでなく外国人

観光客もとても増えたなと自分の目で見て感じました。肥前名護屋城跡の桜は外国人観光客が選ぶ観光地の中

で九州一位だったのは驚きでした。唐津の観光客は、国内も外国人も右肩上がりなのはすごいなと思いました。

アニメの効果はすごいと思いました。アニメのおかげで売上が伸びた商品もあったり、客層が５０代以上の男

女から２０～４０代の女性が増えたりと経済効果も凄まじいものだと思いました。また、他県とのコラボレー

ションやイベントなども開催されていて人気もすごいなと思いました。更にふるさと甲子園にも出場し、令和

初の「行きたい町 No１」を獲得したり、その他各部門でもいい成績を収めていたりと私が知らなかったことが

沢山ありました。このように知名度や人気が高くなったのも、沢山の人達が計画をして、実行していて、地元

の人達の熱い気持ちがあってこそのものだと思います。私もそのような気持ちを持てるように頑張りたいなと

思いました。私たちの住んでいる町の良いところを沢山見つけて人に伝えることができるように、もっと地元

のことを知ろうと思いました。そして少しでも広めることができたらいいなと思いました。 

◆生徒の感想（２年生）◆ 

 ふるさと唐津の誇りを育む講演会を受けて、唐津に住んでいてよかったなと改めて思いました。また、私が

将来やりたかった仕事でもあったので、とても関心を持ちました。私は唐津のことを知っている気持ちでした

が、今日の講演会を聞いてまだまだ知らないことが沢山あるなと実感しました。「ユーリ on ICE！」や「ゾン

ビランド・サガ」が唐津にすごく影響を及ぼしているのだと知ってびっくりしました。ファン目線で作品とコ

ラボ企画づくりを実施するコラボ催事で聖地巡礼者が６万人以上、海外来客４０カ国以上、直接効果は４億円

以上という成果をあげ、第４回全国ふるさと甲子園では第８位、グルメ部門第２位という結果は、唐津に住ん

でいる身としてとても誇らしいなと思います。私も将来、唐津に住んでいて良かったと思ってもらえるような

唐津市役所職員になりたいと思います。そして令和初の「行きたいまち No.1」を獲得して、次は「行って良か

った町 No.１」を目指せるような企画に自分も参加して頑張りたいと思いました。これからは自分も参加して

いる唐津くんちや、地元を誇り、素晴らしい町と体感しながら頑張っていこうと思います。 

 


